

## Frühlingsausflug vom Freitag, 11. Mai 2007

Einen Ausflug der eher seltenen Art organisierte der Gewerbeverein. Als Ziel wurde diesmal das unterirdische Schiess-Sport-Zentrum Brünig Indoor in Lungern ausgewählt. Bis anhin war dies etlichen Leuten als auch dem Berichterstatter unbekannt.



Die Anlage wurde voll aus dem Berg ausgebrochen. Sichtbar von aussen sind nur gerade 2 Eingangstüren. Imposant ist die ausgebrochene Menge Fels, welche 80'000 m<sup>3</sup> beträgt. Erwähnenswert ist, dass diese Anlage aus privater Initiative durch die Firma Gasser Felstechnik AG, Lungern, erstellt wurde. Die Anlagen sind teilweise bis 3-geschossig ausgeführt. Imposant ist vor allem der 300 m lange Schiesskanal, wo auch das „Obligatorische“ geschossen werden kann. Weiterhin hat es noch Schiessstände für Luftgewehr, Luftpistole, Armbrust, Blasrohr, Kleinkaliber und Bogenschiessen. Diese Anlagen sind zwischen 3 bis 150 m lang.



Unser Führer zeigte uns alle Schiessanlagen, welche für uns Laien zuerst recht verwirrend waren. Dank ihm haben aber alle Gewerbler wieder den Ausgang resp. die Cantina Caverna gefunden. Dies ist eine recht grosse unterirdische Gaststätte mit einer sehr reichhaltigen Speisekarte. Darin wurden die Eindrücke bei einem guten Essen und entsprechendem Tranksamen weiter verarbeitet.

Dieser Ausflug hat sicher bei allen Teilnehmern einen nachhaltigen Eindruck hinterlassen, was auch der Sinn solcher Ausflüge ist.

R. Taeschler

